

# FPII

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencarkan Kegiatan Anjangsana, Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Jun 10, 2024 - 09:23



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan anjongsana dengan warga di Kampung Pasirsallam, RT 04/05, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Acara yang dimulai pada pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat koordinasi dan komunikasi antara pihak kepolisian dengan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Dede Irvana menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, beliau mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas terkait permasalahan yang ada di lingkungan mereka. "Dengan saling berkomunikasi, kita bisa lebih cepat menangani dan mencegah masalah yang mungkin terjadi di masyarakat," ujarnya.

Selanjutnya, Bripka Dede juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap bahaya human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO). "Kita harus bersama-sama menjaga dan melindungi masyarakat dari ancaman ini. Jangan sampai ada warga kita yang menjadi korban," tegasnya.

Selain itu, untuk meningkatkan keamanan di wilayah Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana mengajak warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). "Dengan Satkamling, kita bisa mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor)," jelasnya.

Kegiatan anjongsana ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga yang hadir merasa senang dan terbantu dengan adanya komunikasi langsung dari pihak kepolisian.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan apresiasinya atas kegiatan ini. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat. Semoga kegiatan ini terus berlanjut dan membawa manfaat positif bagi keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana," tuturnya.

Dengan adanya kegiatan anjongsana ini, diharapkan masyarakat Desa Kertaangsana semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan selalu siap bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.